

Im und vom Beatles Museum erhältlich: /// Available at and from the Beatles Museum:

# BEATLES THINGS 397



Abbildungen von links: Titelseite und Inhaltsverzeichnis für **BEATLES THINGS**DEUTSCH 397 / alle 40 Seiten (verkleinert)

## Mai 2024: Magazin **BEATLES THINGS**DEUTSCH 397

erstes Magazin von zwei für Mai 2024 / first magazine of two for May 2024

4,50 € inkl. Versand innerhalb Deutschland / 5,00 € inkl. Versand in alle anderen Länder weltweit

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. 1617-8114.

Heft, A5-Format, 40 Seiten; viele Farb- und Schwarzweiß-Fotos; deutschsprachig.

**Schwerpunkthemen:** **2022er NEWS & DIES & DAS –kurz informiert:** Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen. /// **IT WAS 60 YEARS AGO – Mai 1964:** JOHN LENNON und GEORGE HARRISON mit Partnerinnen auf Tahiti im Urlaub. / PAUL McCARTNEY und RINGO STARR mit Partnerinnen auf den Virgin Islands im Urlaub. /// **NEWS & DIES & DAS mit Rückblicken:** Buch MAL EVANS – LIVING THE BEATLES LEGEND, plus Chronologie „MAL EVANS und THE BEATLES“, Teil 1 – bis 1968. / 2024er Buch ALL YOU NEED IS LOVE von PETER BROWN, inkl. Chronologie „PETER BROWN und THE BEATLES“, inkl. PAUL und LINDA McCARTNEY über das 1983er Buch THE LOVE YOU MAKE. /// **NEWS & DIES & DAS:** RINGO STARR auf CROOKED BOY-Verkaufsveranstaltung.

**Kompletter Inhalt:**

**Coverfoto:** MAL EVANS und JOHN LENNON am Freitag 24. Februar 1967 im EMI Recording Studio 2, 3 Abbey Road, London NW8 AY9. Die Beatles arbeiten an diesem Tag an dem Song *Lovely Rita* für das Album *SGT. PEPPER'S LONELY HEARTS CLUB BAND*.

**NEWS & DIES & DAS – kurz informiert:** Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen.

**Seite halb Vier:** BEATLES PFINGST CONVENTION 2024 mit *special guest* FREDA KELLY.

**Impressum:** Infos zum Beatles Museum und zu BEATLES THINGS.

**Hallo M.B.M.,** wenn die BEATLES THINGS-Schublade klemmt ...

**IT WAS 60 YEARS AGO - Mai 1964:** JOHN LENNON und GEORGE HARRISON mit Partnerinnen auf Tahiti im Urlaub.

**IT WAS 60 YEARS AGO - Mai 1964:** PAUL McCARTNEY und RINGO STARR mit Partnerinnen auf den Virgin Islands im Urlaub.

**NEWS & DIES & DAS mit Rückblicken:** Biografie über MAL EVANS – Buch *LIVING THE BEATLES LEGEND* – Roadie der BEATLES

seit 1963 und Solo-BEATLES bis 1974 plus Chronologie „MAL EVANS und THE BEATLES“, Teil 1 – bis 1968. / 2024er Buch *ALL YOU NEED IS LOVE* von PETER BROWN – Nachfolge des 1983er Buches *THE LOVE YOU MAKE*, inkl. Chronologie „PETER BROWN und THE BEATLES“, inkl. PAUL und LINDA McCARTNEY über das 1983er Buch *THE LOVE YOU MAKE*.

**NEWS & DIES & DAS:** RINGO STARR auf *CROOKED BOY*-Verkaufsveranstaltung.



## Mai 2024: **CD BEATLES THINGS**AUDIO 397. **2,50 €**

erstes Magazin von zwei für Mai 2024 / first magazine of two for May 2024

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland.

CD / Dauer: etwa 80 Minuten / deutschsprachig.

Für M.B.M.s portofrei mit gedrucktem Magazin **BEATLES THINGS** (Porto wird nach Bestelleingang von uns herausgerechnet).

**THINGS**AUDIO wird persönlich vorgelesen und beinhaltet auch zusätzliche Informationen und Erläuterungen zu Fotos.

**Begrüßung:** Sabine Kramm / **weitere Aufsprachen:** Sabine Kramm, Claus-Dieter Meier, Daniel Deparade, Rainer Moers / **Fazit:** Claus-Dieter Meier / **Verabschiedung:** Sabine Kramm.

**Schwerpunkthemen:** **2022er NEWS & DIES & DAS –kurz informiert:** Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen. /// **IT WAS 60 YEARS AGO – Mai 1964:** JOHN LENNON und GEORGE HARRISON mit Partnerinnen auf Tahiti im Urlaub. / PAUL McCARTNEY und RINGO STARR mit Partnerinnen auf den Virgin Islands im Urlaub. /// **NEWS & DIES & DAS mit Rückblicken:** Buch MAL EVANS – LIVING THE BEATLES LEGEND, plus Chronologie „MAL EVANS und THE BEATLES“, Teil 1 – bis 1968. / 2024er Buch ALL YOU NEED IS LOVE von PETER BROWN, inkl. Chronologie „PETER BROWN und THE BEATLES“, inkl. PAUL und LINDA McCARTNEY über das 1983er Buch THE LOVE YOU MAKE. /// **NEWS & DIES & DAS:** RINGO STARR auf *CROOKED BOY*-Verkaufsveranstaltung.

PS: Regelmäßig **THINGS**AUDIO? Schreibe uns bitte: [BeatlesMuseum@t-online.de](mailto:BeatlesMuseum@t-online.de)



Images from left: Cover and index page for **BEATLES THINGS ENGLISH 397** / all 40 pages (reduced images)

## May 2024: **Magazine BEATLES THINGS ENGLISH 397**

first magazine of two for May 2024 / erstes Magazin von zwei für Mai 2024

4,50 € within Germany incl. shipping within Germany / 5,00 incl. shipping to all other countries worldwide

Publisher: Beatles Museum, Germany.

Magazine, size A5, 40 pages; many colour and black/white photos; written in English.

**Main topics: NEWS & THIS & THAT – short infos:** Important events and releases. /// **IT WAS 60 YEARS AGO – May 1964: JOHN LENNON and GEORGE HARRISON** on holiday with partners on Tahiti. / **PAUL McCARTNEY and RINGO STARR** on holiday with partners on the Virgin Islands. /// **NEWS & THIS & THAT with reviews:** Biography about **MAL EVANS** – book **LIVING THE BEATLES LEGEND** – Roadie of the **BEATLES** since 1963 and the solo **BEATLES** until 1974 plus chronology „**MAL EVANS and THE BEATLES**“, part 1 – until 1968. / 2024 Book **ALL YOU NEED IS LOVE** by **PETER BROWN** – follow-up to the 1983 book **THE LOVE YOU MAKE** incl. chronology „**PETER BROWN and THE BEATLES**“, incl. **PAUL and LINDA McCARTNEY** about the 1983 book **THE LOVE YOU MAKE**. /// **NEWS & THIS & THAT: RINGO STARR** at **CROOKED BOY** sales event.

Complete content:

**Cover photo:** **MAL EVANS** and **JOHN LENNON** on Friday 24th February 1967 at the EMI Recording Studio 2, 3 Abbey Road, London NW8 AY9. On this day, the Beatles are working on the song **Lovely Rita** for the album **SGT. PEPPER'S LONELY HEARTS CLUB BAND**.

**NEWS & THIS & THAT – short info:** Important releases and events.

**Page half past three:** **BEATLES PFINGST CONVENTION 2024** with special guest **FREDA KELLY**.

**Imprint:** Info about the Beatles Museum and **BEATLES THINGS**.

**Hello M.B.M.,** when the **BEATLES THINGS** drawer gets stuck ...

**IT WAS 60 YEARS AGO - May 1964: JOHN LENNON and GEORGE HARRISON** on holiday with partners on Tahiti.

**IT WAS 60 YEARS AGO - May 1964: PAUL McCARTNEY and RINGO STARR** on holiday with partners on the Virgin Islands.

**NEWS & THIS & THAT with reviews:** Biography about **MAL EVANS** – book **LIVING THE BEATLES LEGEND** – Roadie of the **BEATLES** since 1963 and the solo **BEATLES** until 1974 plus chronology „**MAL EVANS and THE BEATLES**“, part 1 – until 1968. / 2024 Book **ALL YOU NEED IS LOVE** by **PETER BROWN** – follow-up to the 1983 book **THE LOVE YOU MAKE** incl. chronology „**PETER BROWN and THE BEATLES**“, incl. **PAUL and LINDA McCARTNEY** about the 1983 book **THE LOVE YOU MAKE**.

**NEWS & THIS & THAT: RINGO STARR** at **CROOKED BOY** sales event.

Viele Grüße / **Many greetings from us to you**

the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

## **14. Juni - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY**

... und im **BEATLES**-Magazin **THINGS** regelmäßig **50/40/30/20/10 YEARS AGO** und die **NEWS**

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum /// [www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle](http://www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle)

Montag 14. Juni 1965: **BEATLES:** Vinyl-LP **BEATLES VI** in USA.

Montag 14. Juni 1965: Presse in Großbritannien: **BEATLES**-Film **A TALENT FOR LOVING** geplant.

Dienstag 14. Juni 1966: **BEATLES:** Vinyl-LP **YESTERDAY AND TODAY** (erschieden Freitag 10. Juni 1966) wird wegen Skandal-Cover zurückgezogen.

Freitag 14. Juni 1974: **PAUL McCARTNEY:** Vinyl-LP **BAND ON THE RUN** wird vergoldet, USA, Australien, Norwegen und Schweden.

Montag 14. Juni 1976: **GEORGE HARRISON**-Plattenfirma **DARK HORSE:** **STAIRSTEPS**-Single **TELL ME WHY** in USA.

Montag 14. Juni 1976: **BEATLES:** Vinyl-Doppel-LP **ROCK AND ROLL MUSIC** wird in der USA vergoldet und erhält auch Platin.

Mittwoch 14. Juni 1995: **RINGO STARR** beginnt Tournee durch Japan und USA.

Freitag 14. Juni 1996: Buch **STUART-THE LIFE AND ART OF STUART SUTCLIFFE** in Großbritannien.

Montag 14. Juni 2010: **KEN BROWN** (Gitarrist bei **JOHN LENNON**s Band **THE QUARRYMEN**) wird tot in seinem Haus aufgefunden.



**Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)**

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: [BeatlesMuseum@t-online.de](mailto:BeatlesMuseum@t-online.de) / Internet: [www.BeatlesMuseum.net](http://www.BeatlesMuseum.net) / Facebook: [BeatlesMuseum](https://www.facebook.com/BeatlesMuseum)

Bestellungen auch telefonisch möglich / **Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0**

**Briefe innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

**Pakete innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

**Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.**

**Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.**

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraph 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130